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Richieste dei portatori di interesse 

 

 

Francesco Da Schio:  

1) “ Sarebbe opportuno inserire nelle verifiche sperimentali anche un’analisi 

dell’evoluzione degli insetti utili nei sistemi ad agricoltura conservativa e 

anche sull’evoluzione della presenza dei lombrichi nel terreno”. 

2) “Vorrei anche maggiori ragguagli sull’attendibilità dei metodi di analisi dei 

terreni che mi sembra possano dare riscontri diversi” 

 

Guido Mazzuccato: 

1) “ Nell’ambito dell’attività sperimentale suggerisco di predisporre un bilancio 

energetico globale” 

2) “ Sarebbe opportuno instaurare un rapporto diretto tra ricercatori e costruttori 

di seminatrici per mettere a punto sistemi di semina più adatti alle ns realtà 

aziendali” 

 

Lorenzo dalla Costa: 

1) “ Vorrei maggiori ragguagli circa l’evoluzione delle diverse specie di flora 

infestante sui terreni gestiti a sodo e nelle diverse rotazioni colturali” 

 

Attilio Bellinato: 

1) “ Un plauso alla sperimentazione già implementata da veneto agricoltura ma 

sarebbe opportuno affiancare anche una attività di assistenza tecnica specifica 

in campo sulla gestione del sodo diretta alle aziende agricole.” 

 

Anna Trettenero 

1) “ Ribadiamo l’indispensabilità di un’attività diretta a formare tecnici 

specializzati nella introduzione del sodo nelle diverse realtà aziendali per poter 

consolidare la sottomisura 214 i” 

 

   

 

 


